den Vertrag ich Bewunderung zolle, haben sich unglücklicherweise aus ihrer Loyalität gegen einen verehrten Chef veranlaßt gesehen, den Vertrag als ein Dokument ganz besonderer Weisheit darzustellen, was in Europa kein Mensch mehr glaubt. Es ist wahr, der Präsident hat sein Kreuz, denn er ist von einem widrigen Geschick verurteilt worden, einen Vertrag zu unterstützen, der sein Ansehen erschütterte und seine Ideale zertrümmerte. Für die Vereinigten Staaten — ich rede allerdings aus der Entfernung und ohne Kenntnis der Sachlage — wird es sehr schwer sein, ihren großen Aufgaben uneigennützig und unparteiisch gegenüberzutreten, solange der Vertrag Parteiangelegenheit bleibt.